

## Tendances au sein du gouvernement

- Le Bureau du vérificateur général fait des pressions pour que la gestion axée sur les résultats soit imposée par voie législative au Canada, comme c'est le cas aux États-Unis. Le gouvernement du Canada s'y est opposé jusqu'à présent, et a plutôt choisi de présenter la gestion axée sur les résultats comme la méthode de gestion attendue (Des résultats pour les Canadiens et les Canadiennes : un cadre de gestion pour le gouvernement du Canada).
- Des ministères et organismes fédéraux ont pris les devants et ont adopté avec profit un mode de gestion axé sur les résultats, ce qui leur a permis de réexaminer leurs priorités, de mieux se centrer sur leurs activités de base et de mettre en place un système permanent de réorientation des ressources au sein de leur organisation. Il s'agit des ministères suivants :

Industrie Canada (sous la direction de John Manley)

**GRC** 

**ACDI** 

Patrimoine canadien

Agriculture Canada

**ADRC** 

Défense nationale

Santé Canada

Transports Canada

**Environnement Canada**